

AIR *line*

AIR 70 & AIR 90

WIRELESS AIRBLUE HIFI SPEAKERS

HiFi sans fil Wireless HiFi

Nous évoluons dans un environnement où la musique dématérialisée prend une place de plus en plus importante. Stockée dans des appareils divers et variés (nomades, ordinateurs, tablettes, smartphones et autres baladeurs), elle ne demande qu'à s'exprimer sur des systèmes hifi plus ou moins élaborés mais surtout avec une restitution la plus naturelle possible. Les nouvelles enceintes sans fil AIR 70 et AIR 90 s'acquittent de cette tâche avec réel talent, très loin devant certains concurrents du marché. Alors me direz-vous, où réside la différence ?

Fidèle à la philosophie d'excellence acoustique adoptée par la marque dès le départ, les AIR70 et AIR 90 intègrent le meilleur de la technologie Bluetooth actuellement disponible avec l'adoption du codec Apt-X. Compatible avec tous les appareils Bluetooth A2DP, ce dernier offre un rendu très proche du CD-audio grâce à un ratio de compression de seulement 4:1.

Ainsi, des fichiers audio au standard FLAC, Apple Lossless ou PCM sont restitués de manière quasiment parfaite. Quand aux fichiers nativement en MP3 ou AAC (avec un débit inférieur à 350Kbits/sec), ils sont transmis sans décodage et donc sans aucune dégradation. Si l'on ajoute la marge dynamique de 92dB, la résolution 16 bits et une très belle réponse en fréquence comprise entre 10Hz et 22kHz, on comprend mieux pourquoi ces Air 70 et Air 90 restituent la musique avec un profond sens du détail, une amplitude inégalée et une superbe palette de nuances. Adoptez les ! Libérez la musique qui sommeille dans vos appareils ! Vous ne l'écoutez plus jamais de la même manière.

ENCEINTES SANS FIL AIR 70 & AIR 90 WIRELESS SPEAKERS AIR 70 & AIR 90

We evolve in an environment where dematerialized music is taking more and more place. Stored in diverse and varied devices (mobile, computers, tablets, smartphones and other players), it only asks to express itself on hifi systems more or less elaborate, but more importantly with a rendering more «real» and natural as possible. The new wireless loudspeakers AIR70 and AIR90 from Advance Acoustic do this with real talent, well ahead of some others competitors on the market. So you may say, where is the difference ? Following our philosophy of high-end, the AIR70 and AIR90 give you the best of the current Bluetooth technology with the introduction of apt-X codec. Compatible with all A2DP Bluetooth devices, it offers a «CD quality» rendering due to a compression ratio of only 4:1. Thus, audio files in FLAC, Apple Lossless or PCM standards are reproduced as nearly perfect. Concerning MP3 or AAC files (at a lower rate than 350Kbits/sec), they are transmitted without decoding and thus without any degradation. If we add the dynamic range of 92dB, the 16 bit resolution and a very nice frequency response between 10Hz and 22kHz, we understand better why these loudspeakers with the current Bluetooth technology returns so perfectly the music (really detailed, natural etc...). Try it! Listen it! Free music that dozes in your equipment! You will never again listen to music in same way.



The Air 70

- 2 Voies / 2 x 50w
- Boomer 13cm
- Tweeter 2,5cm
- Bass reflex
- 50 Hz - 20kHz
- Bluetooth A2DP Apt-X
- Certifié Airblue



The Air 90

- 2 Voies / 2 x 90w
- Boomer 13cm x 2
- Tweeter 2,5cm
- Bass reflex
- 40 Hz - 20kHz
- Bluetooth A2DP Apt-X
- Certifié Airblue

